

Pressemitteilung

**Der „Räuber Hotzenplotz“ für's Ohr
Szenische Lesung und Malwettbewerb**

Ludwigshafen, im Juni 2013

„Diese Veranstaltung hätte meinem Vater ganz sicher gefallen“, resümierte Susanne Preußler-Bitsch den diesjährigen Ohrenspitzer-Tag. Der große Studiosaal des SWR Funkhauses ins Stuttgart war am vergangenen Freitag mit mehr als 180 Zuhörern gut gefüllt, als Martin Baltscheit alle zum Staunen brachte, wie wandlungsfähig seine Stimme ist und wie lebendig ein einziger Schauspieler ein ganzes Buch werden lassen kann! Unterstützt von Musikern mit Tuba und Posaune kamen die Großmutter, der Kasper und der Seppel abwechslungsreich zu Wort, und aus der Unke wurde eine Fee...

Für alle, die nicht dabei sein konnten, gibt es noch bis Freitag, den 21. Juni 2013, eine 15minütige Kurzfassung zum Nachhören:

<http://www.kindernetz.de/spielraum/programm/-/id=78748/nid=78748/did=278358/1u4qvxx/index.html>

Damit der Hörspaß weiter geht, soll aus der Geschichte auch noch eine CD werden. Diese Braucht ein Cover! Deshalb rufen wir nun auch auf zum Malwettbewerb: **Schickt uns Euren „Räuber Hotzenplotz“**, gemalt mit Wasserfarben, Filz- oder Wachsmalstiften, vielleicht auch als Collage – Eurer Fantasie sind keine Grenzen gesetzt! Selbstverständlich darf auf Eurem Bild auch die Räuberhöhle zu sehen sein, oder eine andere Szene ... Malt einfach drauflos – und zwar auf ein Blatt der Größe DIN A4.

Das Gewinnerbild wird zum Coverbild unserer CD-Produktion. Unter allen Einsendern verlosen wir außerdem 5 Kinderhörbücher!

Einsendeschluss ist der 28. Juni 2013. Die Bilder schickt Ihr bitte an:

Stiftung MKFS
Birgit Hock
Turmstraße 10
67059 Ludwigshafen

Übrigens: „Ohrenspitzer“ ist ein Projekt der Stiftung MedienKompetenz Forum Südwest, das seit nunmehr zehn Jahren Kinder im Alter zwischen drei und 14 Jahren mit interessanten Hörspielen, aktiver Hörspielgestaltung und der Bedeutung des aktiven, aufmerksamen und bewussten Zuhörens in Berührung bringt.

www.ohrenspitzer.de

